
Kurz und schmerzlos – unsere Sitzungen im November 2021

Top 1: Intern

● Aufgrund der aktuellen Corona-Zahlen haben wir unsere Sprechzeiten
verkürzt und bieten sie nur noch online an. Zu folgenden Zeiten findet ihr uns
jetzt jede Woche auf unserem Discord-Server:
Montag 14 - 16 Uhr
Mittwoch 14 - 16 Uhr

● Wir haben diesen Monat Jakob (Bio B.Sc.), Camilla (Bio B.Sc.),Cäcilie (BC
B.Sc.),  Lukas (Pharmazie),  und Emily (Pharmazie) kooptiert.

● Ab Dezember werden unsere Sitzungen wieder online über BigBlueButton
stattfinden. Schaltet euch gern jeden Donnerstag ab 19 Uhr über
www.fsr-biopharm.de/sitzung dazu.

Top 2: Finanzen

● Wir haben in Mikrofontechnik für ein hybrides Sitzungsformat investiert.

Top 3: Studiengänge

● Die Studienkommission Biochemie tagte am 09. November. Hier ging es
besonders um die Evaluation von Modulen.

● Die Studienkommission Biologie tagte am 11. November und am 30.
November. Die wichtigsten Themen waren ebenfalls Evaluation von Modulen,
die Digitalisierung von Modulinhalten, sowie die Finalisierung der Ordnungen
und Dokumente der reformierten Studiengänge des Bachelors Biologie und
Biologie Lehramt.

Top 4: HochschulPolitik

● Wie immer waren wir bei den Plena (09.11. & 23.11.) des StuRa vertreten,
die Protokolle findet ihr auf der Homepage des StuRa, sobald diese bestätigt
sind.

● Der Prüfungsausschuss der Fakultät für Lebenswissenschaften tagte am 08.
November .

http://www.fsr-biopharm.de/sitzung


● Der Fakultätsrat der Fakultät für Lebenswissenschaften tagte am 01.
November. Themen waren u.a. die Evaluation von Modulen und der Umgang
mit Corona im laufenden Semester.

● Der Fakultätsrat der Fakultät für Medizin tagte am 19. November. Themen
waren u.a. die Ausrufung des Krisenfalles an der Medizinischen Fakultät,
sowie das Inkrafttreten der Manteländerungssatzung.

● Professorin Dr. Eva Inés Obergfell wird ab April 2022 neue Rektorin der
Universität Leipzig. Herzlichen Glückwunsch!

Top 5: Veranstaltungen

● Vom 04.-07.11. haben wir an der Bundesfachschaftentagung (BuFaTa)
Biologie im Online-Format teilgenommen. Über vier Tage hinweg
diskutierten wir gemeinsam mit den anderen Fachschaften über
Themen wie Digitalisierung, Gleichstellung und Wissenserhalt in der
Fachschaftsarbeit. Danke an die Fachschaft Oldenburg für die
Organisation!

● Am 12.11. fand unsere Absolvent:innenverabschiedung für die Studiengänge
Biologie und Biochemie im Paulinum statt. Für die Veranstaltung galt das
2G-Konzept. Wir gratulieren allen Absolvent:innen.

● Vom 12.-14.11. waren wir in Berlin zur Bundesverbandstagung (BVT) des
Bundesverbandes der Pharmaziestudierenden in Deutschland (BPhD e.V.).
Diese fand erstmals seit 2 Jahren wieder in Person unter dem 2G+-Konzept
statt. Dabei ging es, neben Vorstandswahlen und verschiedenen Anträgen,
um die Verabschiedung eines Positionspapiers zum Fachkräftemangel. Die
nächste BVT findet dann im Frühling in Leipzig statt und wird von uns
organisiert.

● Am 16.11. haben sich alle Fachschaftsräte der naturwissenschaftlichen
Studiengänge zum NaWi-Konvent getroffen. Dabei haben wir uns über die
diesjährige Erstizeit und die aktuelle Corona-Situation ausgetauscht.

● Vom 19. - 21.11. fand unsere traditionelle Erstifahrt nach Nordhausen statt.
Unter dem 2G+-Konzept haben wir den teilnehmenden Studierenden neben
einer Stadtführung und einem Besuch in der Traditionsbrennerei die
Möglichkeit gegeben, sich zusätzlich untereinander zu vernetzen.

● Am 25.11. fand unsere Offene Sitzung im hybriden Format statt. Allen
Interessierten haben wir in diesem besonderen Plenum erklärt und vorgeführt,
wie eine FSR-Sitzung abläuft.

● Zusätzlich fand am 25.11. ein Workshop in Kooperation mit dem Rosalinde
Leipzig e.V. zum Thema “Sexuelle Orientierung und Geschlechtlichkeit in der
Schule” statt.

● Außerdem haben wir am 25.11. an einem digitalen Vernetzungstreffen aller 32
Fachschaftsräte teilgenommen.



Als Belohnung für das ausdauernde Lesen bis zum Ende des Berichts, folgt nun das
Zitat des Monats:

“Die kommen viel eher an was ran, was schön aussieht, als du.” - Johann zu Robin
(über Schilder des Botanischen Gartens)

“In ‘Studiengänge’ erhält jeder Studiengang seine 5 Minuten individuelle
Aufmerksamkeit.” - Nico

"Wir verkaufen ja die Präpsets, die ihr für eure ganzen Schnippelkurse braucht."
-Moritz

Alex: “Wenn man nochmal Ersti wäre und nochmal mitfahren könnte...” Johann: “Ich
kenne da ein paar Tricks...”

"Er kann sich bei allen außer uns beschweren." -Gina


